

HAÜFIG GESTELLTE FRAGEN

Ich kann Schieber spielen, weiß aber nichts über Differenzlerjass. Wie mache ich das ?

Keine Sorge, das Ziel ist es, etwas zu entdecken und eine gute Zeit zu haben. Schlussendlich ist es ja nur ein Spiel. Im Internet gibt es kostenlose Seiten zum Üben, also gibt es keine Ausreden, um nicht am Qualifikationsturnier teilzunehmen. Wenn du dich für St. Gallen qualifiziert hast, kannst du zwei Monate lang für den großen Abend trainieren, und zwar mit Hilfe des Eidgenössischen Differenzler Jass Verbands, der für Training und Ausbildung auch auf Platz helfen kann.

Mit welcher Art von Karten wird gespielt ?

Im Fernsehen werden 2 Runden mit den Deutschschweizer Karten und 3 Spiele mit den französischen Karten gespielt, an die wir hier gewöhnt sind. Im Plausch- und Qualifikationsturnier werden nur mit den französischen Karten gespielt. Nur die Qualifizierten müssen dann mit den Deutschschweizer Karten üben, damit sie sich während der Sendung wohlfühlen.



Ich traue mich nicht, ins Fernsehen zu gehen. Wie soll ich das machen ?

Es gibt zwei Möglichkeiten.

- Die erste und einfachste ist, das Qualifikationsturnier zu gewinnen. Die Person, die das Turnier gewinnt, ist nämlich nicht auf der Fernseh Bühne anwesend, sondern spielt als Telefonjasser (in Wirklichkeit ist sie auch vor Ort, aber in einem separaten Raum).
- Für diejenigen, die sich auf den Plätzen 2, 3 und 4 qualifiziert haben, ist der Weg ins Live-Programm ein Muss. Aber auch hier gilt: keine Sorge, alle werden von den SRF-Profis gut auf diesen Moment vorbereitet und das Ganze findet in einer freundlichen und entspannten Atmosphäre statt.

Ist es notwendig, Deutsch zu sprechen ?

Nein, ganz und gar nicht. Die Sendung findet natürlich auf Deutsch statt, aber wenn die Spielerin oder der Spieler überhaupt kein Deutsch spricht, werden die Moderatoren alle Fragen und Antworten live übersetzen.